

NAISSANCES, DÉCÈS ET MARIAGES DANS LES PAYS ÉTRANGERS, 1895

— Fin.

Tout par 1,000 de la population dans les pays étrangers, 1895.

Pays.	Naissances.	Décès.	Mariages.	Morts-nés.
	p. c.	p. c.	p. c.	p. c.
Norvège	30.5	15.7	6.5	0.9
Suède (1894) ..	27.1	16.4	5.7	0.7
Danemark	30.2	16.9	7.1	0.8
Empire allemand—				
Prusse	37.1	21.9	8.1	1.3
Saxe	38.6	23.9	8.9	1.4
Bavière	35.9	25.1	7.4	1.2
Wurtemberg (1894) ..	33.6	24.6	7.2	1.1
Bade	32.8	21.7	7.6	0.9
Total, Empire allemand ..	36.1	22.1	8.0	1.2
Hollande	32.8	18.6	7.4	1.6
Belgique	28.5	19.5	7.8	1.3
France (1894)	22.6	21.6	7.5	1.1
Suisse	28.0	19.7	7.5	1.1
Espagne (1894) ..	34.9	30.7	7.8	*
Italie	35.2	25.3	7.4	1.5
Autriche (propre)	38.6	27.6	8.1	"
Hongrie	41.5	29.6	8.4	1.0
Bulgarie (1893) ..	35.1	27.9	6.6	0.2
Uruguay	38.3	15.3	5.2	0.9
Japon	29.5	20.2	8.6	2.8
Royaume-Uni	29.5	18.8	14.3	*

NOTE.—Les naissances et décès sont à part des morts-nés dans tous les cas.

* Pas de rapport.

PÉNITENCIERS.

Pour la punition des criminels, il y a, dans le Dominion, cinq pénitenciers, situés à Kingston, Ontario; Saint-Vincent-de-Paul, Montréal, Québec; Dorchester, N.-B.; à la Montagne de Roche, Manitoba et à New-Westminster, C.A. Le nombre total des personnes renfermées dans les cinq pénitenciers, au 30 juin 1897, s'élevait à 1,382 dont 1,349 étaient des hommes et 33 des femmes.

Le tableau suivant indique le nombre de criminels dans chaque pénitenciers au 30 juin de chaque année, le nombre de prisonniers libérés, et les causes depuis 1881 :—